M. F. C. católico

MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



Hermosillo, Son., febrero de 2023

«Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbre a todos los de casa. Alumbre así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en el cielo."». (Mt 5,13-16).

ESTIMADOS ASISTENTES ECLESIALES: Presentes.-

Reciban un saludo fraterno desde Hermosillo, Son. sede de parte del Equipo Coordinador Nacional Sede, en Cristo nuestra Luz verdadera.

En estos primeros domingos del tiempo ordinario hemos estado profundizando en la identidad de Jesús, el Señor y de nosotros los que creemos en Él. Esto es sumamente importante porque un discípulo no se entiende sin su Maestro, un iluminado desde el Bautismo y desde los sacramentos no se entiende sin la Fuente de toda la luz que es Jesucristo. Así, nos va formando el Señor con el paso de los años, con el paso de los tiempos litúrgicos, con el paso de los ciclos de formación en el MFC, desde donde adquiere sentido nuestro servicio a la Iglesia.

La sal por su parte contiene una fuerte carga de significado también para nosotros, porque estamos llamados a darle sabor y a conservar a la vida, al ideal cristiano, a la vivencia de los valores del Reino. No podemos darnos el lujo de perder ese sabor, porque si no, se nos desecha como cosa inútil que no tiene sentido conservar en este mundo, la sal tiene su esencia que es salar lo insípido, conservarle la vida y el buen estado a lo que se puede echar a parder. Así nos compara también el Señor Jesús en este mundo. Estamos llamados a darle sabor a nuestra vida, a nuestras comunidades con nuestro ser consagrados al Reino, con nuestro servicio a las comunidades, con el compartir la alegría de pertenecerle al Señor. Sigamos siendo sal y luz como nos exhorta el Señor.

Bienvenidos una vez más a los nuevos asistentes eclesiales diocesanos y de todos los demás niveles en el MFC y gracias por su generosidad y disposición para ser Asistentes Eclesiales de los matrimonios que trabajan por la evangelización de las familias. Sin duda que es un trabajo arduo, cansado, que nos exige, pero que también genera muchas satisfacciones al ver los frutos que se van dando con el correr del tiempo y de los ciclos y eventos de la formación en el MFC. Les recomiendo estudiar y meditar el documento MFC-ECN-MANUAL DEL SER Y HACER DEL ASISTENTE ECLESIAL.PDF para conocer más a fondo nuestra identidad en el MFC y nuestro hacer. Les recomiendo además formar, fortalecer y/o continuar el Colegio de Asistentes Diocesano según sea el caso en cada diócesis. Desde el equipo coordinador nacional hemos establecido desde hace 3 años que sean al menos 2 reuniones al año de dicho Colegio, pudiendo ser más durante el año en curso. Todo ello para conocer, integrar, discernir, convivir, temas importantes del MFC y



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



cómo aprovecharlo para servir de una manera mas consciente y activa. El material guía para organizar el Colegio de Asistentes pueden pedirlo al sacerdote predecesor en este servicio con el Área V diocesana, que es con quien trabajarán muy de cerca a favor de todo el equipo diocesano y de la membresía.

Agradecemos a los secretarios nacionales de Región Chihuahua Rafeal y Mary Salayandia por su disposición y empeño en organizar la Reunión de Asistentes Eclesiales de Bloque I y a todos los secretarios de Región del Bloque: Baja California, Hermosillo, Dios premie su generosidad y servicio.

Les pedimos su oración para este evento y para la Reunión del Equipo Coordinador Nacional entrante que tendrá lugar los días 11 y 12 de febrero, ahí estaremos capacitando al Padre Benjamín, nuevo Asistente Eclesial Nacional.

Me despido orando por ustedes y rogando a Dios toda bendición y buena siembra en el próximo trienio del MFC, oren por mi, fraternalmente en Cristo,

Pbro. Jesús Francisco Juárez Durán Asistente Eclesial Nacional 2019-2022